
Auf Vorschlag des Vorsitzenden wurde dieser Tagesordnungspunkt in die nächste Sitzung des 
Umwelt-, Planungs- und Verkehrsausschusses vertagt. 
 
 


